
Mike Frantz zum Club?
Beitrag von „debberla“ vom 13. Juni 2019, 17:14

Er ist immer noch ein Leistungsträger bei Freiburg. Das kann er bei uns auch noch 1, 2 oder gar
3 Jahre sein. Vielleicht hat er sogar eine Klausel drin, dass er dann später zum Funktionär oder
sonst was wird. Da macht man Anschlußverträge bzw. macht das in einem Vertrag.

Und mal was Grundsätzliches:

Man kann nicht gegen den modernen Fußball sein und dann Leute ablehnen aufgrund ihres
Alters.
Man kann nicht für die Einbindung Ehemaliger sein und dann alte Spieler ablehnen wollen oder
ihren Vertrag nicht zu verlängern, wenn diese glauben noch spielfähig in der Liga zu sein.

Man kann nicht so tun als würde Alter mit Gebrechichkeit zu tun haben. Buffon ist noch 40. Ja
der ist nur Torwart? Warum sind aber so viele Langläufer und Marathonläufer genauso oder gar
älter? Vielleicht hören viele nur mit 32, 33 oder 34 auf, weil alle Manager dieser Welt glauben
dass Spieler per se zu alt sind.

Ich finde es ganz wichtig, dass man mal gegen allgemeine Trends arbeitet. Weil wir können
gleichzeitig der Verein sein, der auf die Jugend setzt und wo alte nicht in die Wüste geschickt
werden. Das zeigt nämlich einfach nur Respekt gegenüber der Lebensleistung im Verein.
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